

Voranzeige!

Der Koran

aus dem Urtext wortgetreu übertragen von Lazarus Goldschmidt

Einmalige Monumental-Ausgabe in 200 Exemplaren

(einschliesslich der Pflicht- und Frei-Exemplare)

Der Koran, die „Leitung und Erlösung“ aller Bekenner des Islams, gehört der Weltliteratur an, aber vergeblich sucht der Leser bisher nach einer würdigen Ausgabe, die auch nur den bescheidensten Ansprüchen des Bücherfreundes gerecht wird. Ohne auf die Mängel der vorhandenen Übersetzungen hinzuweisen, sei hervorgehoben, dass die neueste Übertragung aus der Feder eines bekannten Fach-Gelehrten sich genau dem Geist und der Sprache des Textes anschliesst

Das der Ursprache eigentümliche erhabene Pathos ist gewahrt, sodass der Leser nicht nur mit dem Inhalt bekannt wird, sondern den grossen Propheten zu vernehmen glaubt.

BERLIN W 30
Luitpoldstrasse 28

Brandus'sche Verlagsbuchhandlung